

KLAGENFURT

Er malt für krebskranke Kinder

Künstler Damir Veble lädt zu einer besonderen Ausstellung. Er gibt 40 Bilder gegen eine freiwillige Spende ab.

Krebskranke Kinder liegen dem Künstler Damir Veble seit vielen Jahren am Herzen. Der gebürtige 79-jährige Kroat, der seit 30 Jahren in Klagenfurt lebt, hat bereits über 1200 Bilder gegen eine freiwillige Spende zugunsten krebskranker Kinder verschenkt. Nächste Woche lädt er zu seiner, wie er sagt, letzten großen Ausstellung ins Europahaus Klagenfurt (von 16. bis 29. August von 15 bis 18 Uhr). 40 Bilder, hauptsächlich mit Meeres- und Bergmotiven, werden ohne Preis angegeben. Er bittet um eine kleine freiwillige Spende zugunsten Herzkinder Österreich. Vernissage ist am Donnerstag, 15. August, 18 Uhr.



Damir Veble lädt zu seiner letzten großen Ausstellung ODEBRECHT